



# TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“Una de pulpo” Miguel Martín, Teleprensa.es

- ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010

» Granada » Sociedad » **Los conductores mayores tienen más accidentes...**

 

Viernes, 09 de Julio 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN](#)

## GRANADA

TITULARES: » El pintor Julio Visconti cuenta con un pasaje con su nombre en

### Los conductores mayores tienen más accidentes en contextos poco problemáticos para el resto, como las intersecciones

**Un estudio de la UGR revela que, a pesar de que las habilidades al volante disminuyen con la edad, los ancianos presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, de modo que evitan conductas de riesgo: no corren, no adelantan temerariamente o no consumen alcohol cuando van a coger el coche**

08-07-2010 13:33

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- [COMENTAR](#)
- [IMPRIMIR](#)
- [ENVIAR POR EMAIL](#)
- [f](#) [g](#) [y!](#) [t](#) [p](#) [s](#) [w](#)

GRANADA.- Los conductores mayores de 60 años tienen más accidentes al volante en contextos que resultan poco problemáticos para el resto de conductores, como las intersecciones. Además, a pesar de que las habilidades al volante disminuyen con la edad, los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, de modo que evitan conductas de riesgo: no corren, no adelantan temerariamente o no consumen alcohol cuando van a coger el coche.

Así se desprende de un estudio elaborado por investigadores de la Universidad de Granada y publicado recientemente en la Revista Española de Geriatría y Gerontología, en el que han realizado una completa revisión bibliográfica de los riesgos que supone la relación entre conducción y envejecimiento. Los autores de este trabajo son David Cantón Cortés, Mercedes Durán Segura y Cándida Castro Ramírez, profesores de la Facultad de Psicología de la UGR.



**El Proyecto de Cooperación MICODES inicia actividades formativas sobre Micología en la comarca**

En las últimas décadas se ha apreciado un importante incremento de la accidentalidad de conductores que cuentan con más de 60 años. Sin embargo, y en contra de lo que mucha gente piensa, el estudio realizado en la UGR pone de manifiesto que la tasa de accidentalidad en este sector de edad continúa siendo inferior a la de conductores jóvenes, de en torno a 20 años.

'2 de cada 10 siguen conduciendo'

Los investigadores recuerdan que “el 24,8% de los mayores de 74 años continúa conduciendo”, y advierten de que, aunque en los mayores la siniestralidad es menor, “en caso de accidente y debido a su mayor vulnerabilidad sufren daños físicos más severos que los conductores jóvenes o de mediana edad”.



**El Ayuntamiento de Granada recibe el 'Certificado Efr' por su labor en defensa de la conciliación familiar**

Como apunta David Cantón, a la luz de esta investigación, “conducir en estas edades no parece suponer para el propio conductor un riesgo significativo de muerte en comparación con otras causas”. Además, algunos estudios han demostrado también “la existencia de una relación entre el mantenimiento de la conducción y unos niveles más elevados de satisfacción en la vejez”. Dicho de otro modo, los jubilados que continúan conduciendo se muestran más satisfechos con su vejez, ya que ello potencia su autoestima.

Los investigadores de la UGR destacan que, en lugar de establecer un límite de edad para la conducción, “las autoridades deberían permitir a los conductores mayores conducir tanto tiempo como puedan hacerlo, siempre y cuando esto no suponga una amenaza para su propia seguridad o la de los demás”.

**El pleno de Guadix aprueba por unanimidad los 22 proyectos para paliar los efectos del temporal de lluvias**

#### MAS LEÍDOS

- » El alcalde de Granada recibe en el ayuntamiento a los diez alumnos con mejores resultados en selectividad
- » La UGR y el CSIC organizan un seminario permanente sobre el patrimonio islámico
- » El área de Juventud de Albolote abre su nuevo campus virtual de cursos online
- » Diseñan un test para detectar la actividad hormonal en compuestos naturales de uso alimentario
- » Se inicia el trámite para la adjudicación definitiva de la Planta de Tratamiento de Vegetales de Motril
- » En Albolote los recortes llegan a los funcionarios pero no a los políticos, denuncia IU